

#NOTACREDITICIA

Fitch cambia la señal de Pemex

LA FIRMA VE DIFICULTADES FINANCIERAS Y UN DETERIORO EN LAS MÉTRICAS DE CRÉDITO

77

MIL MDD EN NOTAS PENDIENTES TIENE PEMEX.

Detalló que la afirmación de calificación se aplica a alrededor de 77 mil mdd de notas pendientes, y asignó una calificación de 'BBB+(EXP)' a la emisión de bonos senior no garantizados por 10 años y dos mil mdd de la compañía.

Las calificaciones de la petrolera consideran que un escenario de dificultades financieras en Pemex tiene el potencial de interrumpir el suministro de combustibles líquidos para todo el país, lo que podría tener importantes consecuencias sociales y económicas para México.

Además señaló que la nueva perspectiva obedece al continuo deterioro del perfil crediticio por los altos niveles de transferencias de fondos al gobierno, y a la expectativa de AMLO de reducir la exportación crudo. [@](#)

49

MMDD ES EL DÉFICIT FINANCIERO DE PEMEX.

70

MMDP ES LA INVERSIÓN ADICIONAL PARA 2019.

Piden revisar elecciones

• Los trabajadores del Movimiento de Transformación Petrolera (MTP) pidieron al equipo de transición de AMLO que revise las recientes elecciones de secretarios locales del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM), debido a las anomalías del proceso para favorecer a candidatos afines a Carlos Romero Deschamps.

"Estamos en el periodo de transición hacia la cuarta transformación del país y este nuevo gobierno no puede cargar con este lastre del *charrismo* sindical, del enriquecimiento ilícito que ha realizado Romero Deschamps por más de dos décadas", dijo María de Lourdes Díaz Cruz, coordinadora general del MTP, en conferencia de prensa.